

«Nein» zu Suchtmittel

110 JUGENDLICHE in Herisau ausgezeichnet

Kürzlich fand im katholischen Pfarreiheimsaal in Herisau die zweite Kodex-Feier in Partnerschaft mit dem Kiwanis Club Säntis statt.

Über 110 Jugendliche konnten an diesem Abend vom Präsidenten des Kodex-Vereins Herisau und Umgebung die Auszeichnung in Form einer Medaille oder Urkunde in Empfang nehmen. Der Kiwanis Club unterstützt das Kodex-Projekt in Herisau als Pate der Kodexfeier nicht nur finanziell, sondern auch mit tatkräftiger Hilfe an der Feier. Kiwanis ist ein Service-

club und engagiert sich für Sozialprojekte mit Kinder und Jugendlichen nach dem Motto «Saving the children of the World». Kodex ist ein dreistufiges Programm zur Suchtmittel-Prävention, das den freiwilligen Verzicht auf Tabak, Alkohol, illegale Drogen und den Missbrauch von Medikamenten mit attraktiven Medaillen und Urkunden belohnt. Das Kodex-Programm richtet sich an Jugendliche im Oberstufenalter und hat in erster Linie das Ziel, Jugendliche in der Entwicklungsphase der Pubertät gesund zu erhalten. www.kodex.ch. pd



Bild: z.V.g.

110 Jugendliche konnten in Herisau eine Auszeichnung in Empfang nehmen.